



info potes

Numéro 10

« Tout vient à point à qui sait attendre ! »

Le Mot du Gouverneur

Chers Potes,

Voici venue l'occasion de vous écrire ces quelques lignes.

Quelques lignes pour résumer l'année 2010 et plonger en 2011.

En effet, la dernière année fut forte en événements. Pour débiter l'an 10 notre Conseil Magistral a eu lieu au bord du lac de Joux et a été suivi par le concours organisé et dirigé de main de maître par son Commandeur Willy Wetzel et sa sympathique équipe de Potes.

Juste le temps de « poutzer » et de « panosser » la patinoire du Sentier que nous voilà repartis à quelques « encablées » de là pour fêter le quarantième anniversaire de la FSCBG. Eh oui, Montcherand nous a accueillis en ses terres pour ce jubilé. Je parlais dans le dernier Info Potes d'un défi. En effet, il a fallu la volonté de chacun et d'une majorité de Confréries pour arriver à ce que la fête soit belle, et elle le fut, voire magnifique. Encore un grand merci à vous, Gourmettes, boulangers, fromagers, apiculteurs, vigneron et autres Confréries bachiques pour votre immense soutien et « last but not least » nos chers Potes en cuisine dirigés par le Grand Chef Günter Ebner qui nous ont préparé un menu digne d'une grande table.

Que dire encore. Peut-être ce samedi matin pluvieux du mois de septembre où les Potes en petit comité ont concocté un juteux papet qui a régalé les papilles gustatives des Lausannoises et Lausannois à l'occasion de la Fête du Goût.

Merci à vous tous, Potes et Confréries amies, qui se sont annoncés présents à chacune de mes sollicitations.

Michel Delessert



Rétrospective 2010

Les Potes au Congrès mondial de la FICB en Hongrie

Tous les deux ans les membres de la FICB se réunissent pour découvrir les traditions bachiques d'une partie du globe. En mai 2010 cette manifestation a été organisée par la Confrérie bachique hongroise.

160 participants étrangers et presque 300 membres des Confréries locales ont pu apprécier la parfaite organisation de cet événement. La Fédération suisse était représentée par 16 participants dont trois de notre Confrérie (Claude Darioli de Neuchâtel, Günter Ebner de Versoix et Viktor Williams de Genève).



Après deux jours passés dans la merveilleuse Budapest, on a pu déguster les excellents vins du nord (Esztergom), du sud (Pecs) et surtout de l'est (Eger et Tokaj).

On encourage les Potes de notre Confrérie à participer nombreux au prochain Congrès qui se déroulera au Portugal en 2012.

41ème Concours gastronomique à la Vallée de Joux

« Pote un jour, Pote toujours », celui-ci n'en reste pas moins membre d'honneur d'une Confrérie qui continue inlassablement à rendre utiles, stimulants et plein de félicité quelques moments placés sous le signe de la gourmandise et de l'amitié.

Alex Charmey, Feuille d'Avis de la Vallée de Joux

Photos du Concours



QUARANTIÈME ANNIVERSAIRE FSCBG



Fête des vendanges à Russin GE



L'Académie du Cep nous a conviés en septembre pour la Fête des vendanges de Russin dans la campagne genevoise.

Pour la première fois, le Cep de l'Académie a été remis par le Grand-Maître Francis Mottaz au « Domaine des Molards », sacré meilleur Chasselas de l'année 2009.

Il convient de signaler, qu'à cette occasion, Michel Delessert a été intronisé « Ecuier d'honneur » de l'Académie du Cep.

Passation du Cep Flamboyant

Le samedi, 23 octobre dernier, plusieurs Confréries s'étaient rendues sur invitation au Casino de Morges pour célébrer le Ressayt du trentième anniversaire de la Confrérie des Chevaliers de Beau-Soleil. Ce fut aussi le moment choisi par Maurice Durand, leur Gouverneur depuis 1980, de remettre le Cep flamboyant à son fils Thierry qui, très applaudi par l'assistance, venait en l'occasion de reprendre les rênes de cette sympathique association de vignerons chevronnés.



Nos Potes étaient représentés par leur Gouverneur Mitch Delessert, accompagné du Vice Gouverneur Roger Aeschbach et du Gouverneur honoraire Franco Baroni.

Une cérémonie d'adoubement fort bien organisée eut lieu avant que les convives ne se mettent à table, cérémonie pendant laquelle quatre nouveaux Compagnons

d'honneur furent intronisés, parmi lesquels notre sémillant Gouverneur. Ce nouveau titre mérité, qui ne sera sans doute pas le dernier, s'ajoute ainsi aux

nombreuses marques de distinction déjà accordées à Mitch par d'autres Confréries amies.

Divers

Robert Méroz, Pote et échanton de la Commanderie de Crans-près-Céligny, aimerait échanger des expériences avec les échantons des autres Commanderies. Vous pouvez le contacter par e-mail à l'adresse suivante : merozfils@merozfils.ch

Agenda

25 mars Conseil magistral à Vétroz VS

4 juin 42ème Concours gastronomique en plein air, Vétroz VS

8 octobre 6ème Chapitre des Potes-au-feu à Blonay VD

La commission de rédaction vous remercie de votre attention et se réjouit de vous retrouver aux différentes occasions ci-dessus.

Michel Delessert

Franco Baroni

Viktor Williams

Hubert Varrin